

¿Qué Piensa la Iglesia sobre el Aborto?

La Iglesia cree que el aborto de un niño o niña no nacido es un pecado. También es un pecado asesinar a un niño o niña que ya ha nacido. Esto se enseña en nuestras escrituras y tradición. Además, es la creencia de la Iglesia que Nuestra Señora de Fátima estaba hablando sobre el aborto y la falta de respeto por el matrimonio y la institución divina de la familia en general cuando habló sobre la destrucción de las familias.

Al mismo tiempo, la Iglesia reconoce que hay situaciones graves que deben revisarse caso por caso. En algunas situaciones, si la madre corre el riesgo de morir por dar a luz, o el parto por cesárea no es posible, entonces permitir que el niño o niña sea eliminado del útero o el cuerpo es permisible. Los que se enfrentan a una decisión tan horrible deben rezar y buscar consejo religioso antes de comprometerse a abortar. En este caso, los padres no serán juzgados por la Iglesia y los miembros de la parroquia deben abstenerse de juzgarles y de hacer comentarios negativos. En la mayoría de los casos, la madre está experimentando un trauma que cambia la vida y necesitará ánimos después de este evento.

Los miembros que son descuidados con su actividad sexual y que usan el aborto como un medio de conveniencia probablemente sean excomulgados. La Iglesia no condena el uso de anticonceptivos.